

平成27年度 「阿津賀志学級」だより

第 3 号

あつかし

平成27年 6月 9日

国見町公民館

楽しい交通教室、迫力ある演奏!

5月27日(水)に、阿津賀志学級の第2回全体学習が開催されました。今回は、交通安全大学の学習の一環である、自分の身を守るための「交通安全教室」でした。

中村学級委員長さんのあいさつの後、さっそく交通事故防止の講義に入りました。福島県警本部交通部交通企画課の鴨さんのお話から始まりました。綾小路きみまろさんの交通安全漫談の例を挙げての説明から入られたので、みなさんの笑いの中で始まりました。また、昨年度の福島県の交通事故の状況、さらに、桑折分庁舎管内の交通事故の状況についても説明があり、事故の原因等についてよく分かったと思います。



交通事故防止には、交通ルールを守ることなど、いろいろあるが、一番大切なのは、「よく見ること」だと話されました。

続いて、横断シミュレーターを使った実技訓練が始まりました。担当の折笠さんから、横断事故防止のポイントとして、1止まる、2左右の確認、3センターライン付近で左の確認の3つを挙げて説明されました。そのポイントに従って実習を行い、ほぼ安全に渡ることができました。納得がいかず、もう一度やり直した生徒さんもいました。よく見て、安全を確認することの大切さを学びました。



また、夕暮れ時や夜間は、反射テープをつけること、懐中電灯などを持って身を守ること、横断するときは絶対に無理をしないことの大切さを話されました。

体験学習が終わると、楽しみにしていた警察音楽隊の演奏でした。スワットのテーマ曲、チューリップの「心の旅」、古関裕而さんの「高原列車は行く」「上を向いて歩こう」などの懐かしい曲も多く、みんなで楽しむことができました。

また、「それうそかも」の歌も紹介されました。「そ 相談する」「れ 連絡する」「う うのみにしない」「そ 送金しない」「か 確認する」「も もう一度確認する」というもので、振り込め詐欺防止を訴えました。

カラーガードの4人も、歌ったり、踊ったりして、私たちの目を楽しませるとともに、演奏を盛り上げてくれました。

高橋不二子副委員長から、すばらしい演奏に対して、御礼の言葉があり、交通教室を終了することができました。(文責 坂内)



お知らせ

◇ 第4回全体学習会

- 7月 9日(木) 10:00~11:30 大研修室
三学級合同学習 町長講話(演題未定)が開催されます。

◇ 寿祝敬老会委員会

- 8月27日(木) 9:30~11:30 大研修室

サラリーマン川柳 2015

第28回「サラリーマン川柳コンクール」の10選が決まり、最優秀賞が決定しました。別紙にのせましたので、ご覧下さい。